

Val-Plaisance

Les sirènes de la BD au secours de la forêt sèche



Habituées à faire trempette à la baie des Citrons chaque lundi et jeudi lors de cours d'aquagym, une dizaine de nageuses ont décidé de se fédérer pour sauver la forêt sèche. Et c'est les pieds bien au sec qu'elles se réuniront dorénavant un lundi sur deux sur la parcelle du Ouen Toro qui leur a été attribuée par le WWF. *« Celle des sirènes de la BD est la 19^e parcelle parrainée. Elles démarrent cette semaine et elles sont toutes très motivées malgré la chaleur »*, s'enthousiasme Roger Mathivet, le responsable WWF des parcelles. Avec du matériel prêté par l'association environnementale, les sirènes se sont vite mises au travail pour débrousser et arracher les espèces envahissantes. *« Nous souhaitons apporter notre petite pierre à l'édifice pour protéger la nature, nous irons à notre rythme »*, a confirmé Nicole, la coach du groupe. Photo K.P.